

Betreff:

Korrektur der Internetangaben zum Kloppenheimer Friedhof (SPD)

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu veranlassen, dass die Angaben auf der Internetseite des Landeshauptstadt Wiesbaden zu den angebotenen Leistungen auf dem Friedhof in der Bangertstraße und seiner Geschichte richtig gestellt werden.

Begründung:

Nach der Beschreibung des Friedhofs in der Bangertstraße in Kloppenheim auf der Seite der Landeshauptstadt Wiesbaden werden dort nur Erdwahlgräber, Erdreihen-gräber, Urnenwahlgräber, Urnenreihengräber und Kinderreihengräber angeboten. Die Urnenrasenwahlgräber, die außerdem gewählt werden können werden, finden keine Erwähnung. Sollte es dieses Angebot nicht geben, wird um den Besuch des Behördenvertreters zur Erläuterung des Leistungsangebots gebeten.

Außerdem wurde dieser Friedhof nicht 1825 angelegt und wird auch nicht von einer Schieferbruchsteinmauer umgeben, noch befindet sich dort das Kriegerdenkmal.

Wiesbaden, 02.11.2017